OCHTRUP



17 Kinder verbringen tolle Tag- und Nachtstunden zusammen

Lautes Gelächter erfüllte jetzt die Halle des Reit- und Fahrvereins Ochtrup: Die Jugendabteilung hatte zur traditionellen Übernachtung eingeladen. 17 Kinder zwischen sieben bis zwölf Jahren gingen zunächst auf Schnitzeljagd. Später gab es Hotdogs und Salat, bevor weitere Spiele auf dem Programm standen. Ein Highlight war der selbstentwickelte Laserparcours: Ein enger Flur wurde mit Flatterband, auf dem Knicklichter klebten, abgesperrt, so dass es täuschend echt aussah. Darüber hinaus bliesen die Kids mit vereinter Puste ein Einhorn auf. Als es

dunkel genug war, machten die Kinder mit zwei Betreuern eine Nachtwanderung. Die übrigen vier Mitglieder des Organisationsteams versteckten sich, teils verkleidet, in Büschen, damit sich die Mädchen und Jungen gruselten. Gemütlich klang der Tag am Lagerfeuer aus. Stockbrot und Marshmellows fehlten nicht. Nach und nach, heißt es im Bericht der Betreuer weiter, verkleinerte sich die Runde, da die Kinder von Müdigkeit übermannt wurden. Früh am nächsten Morgen wurden die Schlafsachen zusammengepackt, und die Meute ging zufrieden nach Hause. Foto: Jessica Lenz